

Ein neuer Pfarrer für St. Hildegard

Nach der Verabschiedung von Pfarrer Rolf Glaser in den Ruhestand am 19. Januar 2025 freuen wir uns sehr, euch heute den neuen Pfarrer unserer Pfarrei St. Hildegard vorzustellen.

Ein paar erste Einblicke in seine Person:

Er bringt nicht nur viele Jahre pastoraler Erfahrung mit, sondern auch ein großes Herz für Tiere – insbesondere für Alpakas.

In seiner Freizeit spielt er gerne Gitarre und hat ein Faible für mittelalterliche Kirchenlieder in Heavy-Metal-Version.

Er ist promovierter Theologe, hat aber zusätzlich ein Fernstudium in Quantenphysik begonnen – „für die Predigten mit Tiefgang“, wie er sagt.

Sein erster Gottesdienst wird eine Segnungsfeier für alle Gemeindeschafe.

Dienstbeginn: **Dienstag, 01. April 2025**

Moment mal...

1. April?

Segnung von Schafen?

Metal-Mönch mit Alpakas?

🌸 APRIL, APRIL! 🌸

Nein, leider dürfen wir euch noch **keinen neuen Pfarrer** vorstellen.

Die Pfarrei St. Hildegard befindet sich weiterhin in der Zeit der Vakanz.

Aber: Wir hoffen, dieser kleine Scherz zum 1. April hat euch ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.

Bitte bleibt weiterhin im Gebet und in guter Hoffnung mit uns verbunden – und vergesst nie:

Ein bisschen Humor tut auch der Seele gut.

Mit einem herzlichen Augenzwinkern

Euer Pastoralteam der Pfarrei St. Hildegard